

A high-contrast, black and white silhouette of a person's head and hand. The person is shown in profile, facing right, with their hand holding a vintage-style microphone. The background is a bright, almost white light, creating a stark contrast with the dark silhouette. The text is overlaid on the left side of the image.

El sol

de México

Homenaje a
Luis Miguel

SINOPSIS

“El sol de México” es un homenaje a la figura de este maravilloso cantante.

El espectáculo hace un recorrido por los mejores temas del artista Mexicano interpretados por las magníficas voces de Álvaro Serrano y Oscar Recio que alternarán el rol de cantante y conductor del show, acompañados por Jorge Pérez al piano y Jorge Vera que se alternarán igualmente.

La originalidad de los arreglos musicales del maestro Jorge Pérez aunada a la experiencia de Álvaro Serrano en escena garantizan 75 minutos de una alta calidad de imagen y sonido, rindiendo un merecido homenaje al Bolero.

Les harán disfrutar del espectáculo, incluso en momentos si cierran los ojos podrán sentir que están en un concierto del mismísimo Luis Miguel.

Un proyecto como éste debe de estar en todos los escenarios del mundo, de buen seguro que donde pase “El sol de México” repetirá.

En este espectáculo se crean los estímulos musicales necesarios para que el género del bolero llegue desde principio a fin del concierto a todos los públicos.



ÁLVARO SERRANO

CANTANTE

Álvaro Serrano es un cantante español con un gran dominio de su voz, Además tiene un versatilidad que le hace despuntar del resto por su calidad y buen gusto a la hora de interpretar cualquier tema.

Comenzó a trabajar en cruceros en 2013, pero tiene un amplio curriculum que lo precede, y que hace que este artista sea tal y como es. También es músico, por lo que en los escenarios muestra su seguridad plena al tener conocimiento sobre el background music o la música en directo con la que este cantando.

Además de cantante solista también ha ejercido y ejerce como cantante corista para artistas reconocidos a nivel nacional e internacional.





JORGE PÉREZ

PIANISTA

Jorge Pérez Loaisa es un talaverano de 20 años que lleva encima de los escenarios desde muy pequeño. Actualmente se encuentra estudiando Periodismo y Comunicación Audiovisual en la Universidad Francisco de Vitoria. Además, dirige un programa de radio en Onda Universitaria llamado "Despertador UFV".

En el ámbito artístico, Jorge se estrenó sobre el escenario de su colegio. Desde ese momento, ha realizado diversas obras como "Milagro en la plaza del progreso", "Los árboles mueren de pie", "Melocotón en almíbar" o "Los ladrones somos gente honrada". Ha estado en dos compañías de teatro con las que ha realizado obras como "La Pasión" o "Vamos a contar mentiras".

Delante de la cámara le hemos podido ver en la serie "El Cid" de Amazon Prime, en la película "El síndrome de Dinamarca" de Carlos Marchena y en la promoción de la peregrinación nacional de jóvenes a Fátima 2020.

Actualmente, es actor del parque temático Puy du fou España, donde realiza 4 espectáculos. Además, es el pianista de David Velardo en varios de sus shows.

FORMACIÓN COMPLETA

1 cantante

1 pianista

1 violín

1 violonchelo

FORMACIÓN REDUCIDA

1 cantante

1 pianista

Suplentes:

Oscar Recio (cantante)

Jorge Vera (pianista)

*Hay una voz en off (narrador)
que va hilando la trama del show.*



CONTACTO

Agencia

Artística

agenciaartisticayvariedades@GMAIL.COM

685 28 00 75